

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan yang dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Bentuk penyelesaian dari ke enam tugas ialah tugas rutin, CBR, CJR dikerjakan secara mandiri ataupun individu. Tugas *mini research*, rekayasa ide, dan *project* dikerjakan berkelompok. Tugas rutin mahasiswa diwajibkan untuk mengerjakan tugas berbentuk peta konsep, *resume* tiap materi presentasi, tugas CBR mewajibkan mahasiswa untuk membandingkan kelemahan dan kelebihan yang didapat dari dua buku atau lebih, tugas CJR mewajibkan mahasiswa untuk *mereview* dan membandingkan kelebihan kelemahan dari kedua jurnal penelitian terdahulu. Tugas *mini research* mewajibkan mahasiswa langsung meneliti kelapangan berdasarkan materi perkuliahan yang dijalani, tugas rekayasa ide umumnya dosen pengampu mewajibkan mahasiswa untuk membuat artikel lalu menguploadnya ke jurnal berdasarkan laporan *mini research* yang telah diselesaikan, dan yang terakhir ialah tugas *project* dikerjakan dalam bentuk poster, *editing* video selama meneliti dilapangan, membuat peta, dan membuat webinar seminar nasional
2. Internet menjadikan mahasiswa menjadi tidak *creative* dalam mengerjakan tugas dikarenakan mahasiswa terlalu sering *copy paste* dari berbagai sumber untuk dituangkan didalam tugas – tugas tersebut. Mahasiswa

terlalu sering menunda mengerjakan tugas tindakan plagiarisme yang dilakukan mahasiswa angkatan 2019 dalam menyelesaikan tugas berbasis KKNI ialah sering mengambil tugas dari teman sekelas, teman kelas lain bahkan dari abang / kakak angkatan.

B. Saran

1. Kepada mahasiswa untuk tidak menunda – nunda dalam mengerjakan tugas. Jika pandai mengatur waktu untuk mengerjakan tugas maka sebenarnya plagiasi tidak terjadi.
2. Kepada Dosen agar terus meningkatkan ketelitian dalam pengoreksian tugas supaya tidak terjadi lagi tindakan plagiarisme dikalangan mahasiswa.
3. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengkaji lebih baik lagi mengenai analisis kerentanan plagiarisme terhadap penggunaan internet dalam penyelesaian tugas berbasis KKNI pada kalangan mahasiswa.